

Fecha: 20-05-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: En el Maule se presentaron más de 900 proyectos al Fondo Nacional del Adulto Mayor 2025

Pág. : 10
Cm2: 330,4
VPE: \$ 660.764Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

En el Maule se presentaron más de 900 proyectos al Fondo Nacional del Adulto Mayor 2025

Este fondo concursable de SENAMA contempla recursos para la región del Maule de 307 millones de pesos y financiaría iniciativas ideadas y ejecutadas por agrupaciones de personas mayores con el objetivo de promover y fortalecer la asociatividad, autonomía favoreciendo la integración y participación social de quienes pertenecen a este grupo de la población.

La seremi de desarrollo social y familia, Sandra Lastra Morales, indicó: "estamos felices de entregar esta noticia de que somos la región con un alto

número de postulaciones al Fondo Nacional del Adulto Mayor, con 980 postulaciones. Así damos cierre a este proceso para entrar a la etapa de evaluación. Quiero destacar el trabajo en conjunto con la coordinación regional de Senama, que, a través de un despliegue territorial y acciones de difusión, permitió lograr este valioso resultado. Más personas mayores recibirán apoyos desde el Estado y eso nos pone muy contentos."

En tanto, el coordinador regional de SENAMA Maule, Ignacio Salas Sandoval, señaló que "estos proyectos

- **En el desglose por provincias son 301 Talca, 308 Linares, 81 Cauquenes, y 290 Curicó, respectivamente.**

